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Frage 17 
der Fraktion SVPO / Freie Wähler, durch die Grossräte Franz Ruppen und Louis 

Ursprung, betreffend Asylheim auf dem Simplon: Gibt es jetzt endlich Antworten? 
 
 

In der Maisession hat die Fraktion SVPO / Freie Wähler in einer dringlichen 
Interpellation diverse Fragen zum Asylheim auf dem Simplon gestellt. Die 
Departementvorsteherin hat dann ausgeführt, dass eine Arbeitsgruppe eingesetzt wird, 
welche einen entsprechenden Bericht verfassen werde. In der Junisession haben wir 
nachgefragt, wann mit dem Bericht dieser Arbeitsgruppe und mit der Beantwortung der in der 
Maisession gestellten Fragen zu rechnen sei. Die Departementvorsteherin hat dann 
ausgeführt, dass der Bericht dieser Arbeitsgruppe noch im Verlauf des Monats Juni erwartet 
wird. 

Schlussfolgerung: 
Es ist jetzt Mitte September. Wann liegt nun der Bericht dieser Arbeitsgruppe vor und 

wann kann mit der Beantwortung der in der Maisession gestellten Fragen gerechnet 
werden? 
 
 


